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【開催日】 令和２年９月３日（水） 

【開催場所】 大会議室 

【開会・散会時間】 午後３時３分～午後３時６分 

【出席委員】 

委員長 河 野 朋 子 副委員長 伊 場   勇 

委員 奥   良 秀 委員 笹 木 慶 之 

委員 中 岡 英 二 委員 長谷川 知 司 

委員 山 田 伸 幸   
 

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 

議長 小 野   泰   
 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 

事務局次長 石 田   隆 議事係長 中 村 潤之介 
 

【審査内容】 

１ 閉会中の継続調査事項について 

 

午後３時３分 開会 

 

河野朋子委員長 それでは、総務文教常任委員会を開会します。閉会中の継続

調査事項について決定したいと思います。お手元に資料として調査事項

を挙げておりますが、これに加えたり、何か変更したりするようなこと

があれば、ここで御意見をお願いします。 

 

長谷川知司委員 下から二つ目の市役所庁舎耐震化に関することとありますが、

耐震化だけでなく老朽化についてもありますので、これについては、市

役所庁舎に関することにするか、あるいは老朽化を加えてほしい。どち
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らかにしてほしいと思います。 

 

河野朋子委員長 以前からこれでずっとやってきましたが、あえてそれをちょ

っと訂正したほうがよければそうしますけど、よろしいですか。老朽化。

（発言する者あり）庁舎に関すること。（「防災対策も」と呼ぶ者あり）

改修工事のほうが、防災が入りますかね。改修工事というふうに。時期

的に、もうちょっと早くやればよかったんですけど、そう言われたらそ

うかなというのもあります。（発言する者あり）それは、移住っていう、

はっきりした言葉にはないですけど、シティセールスとか、まち・ひと・

しごと創生とかといったところの中には含まれると思いますが。そうで

すよね。あまり具体的に一つずつ挙げ過ぎると、逆に何かバランスも取

れません。それも含まれるということで、よろしいですか。今のところ

を訂正する…（発言する者あり）改修事業と訂正していただいて。では、

ほかにはないですか。(「なし」と呼ぶ者あり)では、このように、調査

事項については、委員会で決定したいと思います。以上で委員会を閉会

します。お疲れ様でした。 

 

午後３時６分 散会 
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  総務文教常任委員長  河 野 朋 子   

 


